

Andreas Geiger
Vorsitzender

Moselstr. 25
60329 Frankfurt
fax (069) 27 22 08 97
geiger@bag-shi.de
mobil 0160/98 30 24 68

Pressemitteilung vom 14.09.2008

Treffen von Erwerbsloseninitiativen in Bremen: „Es wird weitergehen!“

Vertreterinnen und Vertreter von Erwerbslosen- und Sozialhilfeinitiativen haben auf einem Treffen in Bremen am 12./13. September beschlossen, dass auch nach einer möglichen Auflösung der Bundesarbeitsgemeinschaft der Erwerbslosen- und Sozialhilfeinitiativen e.V. BAG-SHI eine unabhängige bundesweite Interessenvertretung von und für Betroffene notwendig ist.

Vertreter verschiedener kommunaler wie bundesweit aktiver Initiativen, unter anderem des Aktionsbündnis Sozialproteste (ABSP) und des Arbeitslosenverbandes Deutschland ALV diskutierten zwei Tage lang über die Notwendigkeit und Möglichkeiten einer zukünftigen Interessenvertretung.

„Es wurde ganz klar, dass ein Neuanfang gemacht werden muss und es wurde ganz klar, dass aus alten Fehlern gelernt werden muss.

Konkret über die Gründung einer neuen, transparent arbeitenden und unabhängigen Interessenvertretung werden Initiativenvertreter auf Einladung eines Erwerbslosenvereins am zweiten Novemberwochenende diesen Jahres in Meppen diskutieren.

Dort kann der Grundstein für eine neue, bundesweit aktive unabhängige Interessenvertretung gelegt werden.“ so Andreas Geiger, Vorsitzender der BAG-SHI.

„Klar wurde in den Diskussionen, dass eine neue Organisation auf breiterer Basis aufgestellt sein muss: aufgrund der veränderten und verschärften soziale Lage immer größerer Gruppen dieser Gesellschaft kann es nicht mehr nur darum gehen, sich auf Erwerbslose und Sozialhilfeberechtigte zu beziehen. Auch die Interessen der am sozio-kulturellen Existenzminimum lebenden Menschen wie beispielsweise prekär Beschäftigten oder den Beziehenden und Beziehern des Kinderzuschlages müssen stärker in der Arbeit einer zukünftigen Interessenvertretung berücksichtigt werden.

Dafür haben wir in Bremen einen Grundstein gelegt und auf diesem wollen wir zusammen mit anderen in Meppen aufbauen. Der Wille und die Notwendigkeit für einen Neuanfang sind da, jetzt geht es darum wie dieser gestaltet werden kann“, so Geiger.

Andreas Geiger, Vorsitzender BAG-SHI e.V.

Für Nachfragen: Andreas Geiger: 0160/98 30 24 68

06131/68 45 79